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1. 
Approval of the agenda

The agenda in Document 1/OJ/007 was agreed.

2. 
Analysis of the Revised Question and its expected output

The previous work in Question 19-1/1 was reviewed and the scope of study of this Question clarified. In particular, it was noted that the IP Telephony report by the group of experts on Internet Protocol (IP) telephony considered the following aspects:

· Working definition of IP Telephony

· Technical Aspects

· Network architecture

· Migration strategies

· Applications

· Quality of Service

· Security

· Coding

· Accessibility

· Addressing & Numbering

· Economic Aspects

· Costing & Pricing issues

· Case studies

· Economic impact of IP Telephony

· Policy Aspects

· Current regulatory framework

· Case studies

· Training Aspects

The report on Question 19-1/1, published in mid-2005, built on this base, adding more detail in a number of areas and presented the results of a questionnaire. The following issues were addressed:

· Methodology - Questionnaire

· Benefits 

· Technical challenges

· Broadband access networks

· Access technologies

· Quality of Service

· Security

· ENUM

· Interworking with the PSTN

· Economic challenges

· Regulatory challenges

· Case studies

· Bhutan

· Indonesia
3. 
Study of relevant input documents, including liaison statements

None received.

4. 
Work plan for the new study period

It was agreed to produce a concise introductory section to the report of this question reviewing relevant recent developments, incorporating input from Programme 1 (Regulatory Reform) and Programme 3 (E-strategies and ICT applications). At the same time as immediately starting work on this material it was agreed to develop training material in cooperation with Programme 5 (Human Capacity Building). Following this, specific issues / topics / benefits / further case studies would be identified for study in more depth. Many delegates made comments on the link between IP telephony and other IP services in general and put emphasis on the development of IP telephony and Triple play solution (Voice, Data, Video including IP TV).  

5.
Identification of active collaborators

Mr. M Lemaitre (Polytechnic of Bucharest) kindly volunteered to act as Vice-Rapporteur for this Question and representatives of Algeria, Cameroun, Congo, Mali and Tanzania expressed an interest in contributing to this study.

6. 
Mechanism of coordination with relevant BDT programmes

Document 1/004 was noted and it was agreed that the question would coordinate with programmes 1, 3 & 5.

7. 
Place and date of the next Rapporteur’s Group meeting

A meeting would be planned for spring-2007, taking into account other Rapporteur’s Group or ITU meetings, which can be usefully co-located at the same time.

8 
Any other business

There was no other business.

___________
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____________

1
Утверждение повестки дня

Повестка дня, содержащаяся в Документе 1/OJ/007, была утверждена.

2
Анализ пересмотренного Вопроса и ожидаемые в связи с этим результаты

Был произведен обзор ранее проведенной работы по Вопросу 19-1/1, и была уточнена область проведения исследований по данному Вопросу. Было, в частности, отмечено, что в Отчете по IP‑телефонии, подготовленном группой экспертов по телефонии, базирующейся на протоколе Интернет (IP), рассматривались следующие аспекты:

•
Рабочие определения IP‑телефонии
•
Аспекты технического характера:

–
Архитектура сети

–
Стратегии перехода

–
Приложения

–
Качество обслуживания

–
Защита

–
Кодирование

–
Доступность

–
Адресация и нумерация

•
Аспекты экономического характера:

–
Вопросы оценки затрат и ценообразования

–
Исследования конкретных ситуаций

–
Экономические последствия IP‑телефонии
•
Аспекты политического характера:

–
Существующая регламентарная база

–
Исследования конкретных ситуаций

•
Аспекты, касающиеся профессиональной подготовки

Опубликованный в середине 2005 года Отчет по Вопросу 19-1/1 был разработан на данной основе, при добавлении больших деталей в отношении числа областей, и содержал результаты ответов на вопросник. Были рассмотрены следующие темы:

•
Методика – Вопросник

•
Преимущества

•
Вопросы технического характера:

–
Сети широкополосного доступа

–
Технологии доступа

–
Качество обслуживания

–
Защита

–
Протокол ENUM

–
Взаимодействие сетей с КТСОП

•
Вопросы экономического характера

•
Вопросы регламентарного характера

•
Исследования конкретных ситуаций:

–
Бутан

–
Индонезия

3
Изучение соответствующих входных документов, включая заявления о взаимодействии 

Никаких материалов получено не было.

4
План работы на новый исследовательский период

Было принято решение разработать краткий вступительный раздел к отчету по данному Вопросу, в котором содержался бы обзор соответствующих последних разработок, был включен вклад от Программы 1 (Реформирование регламентации) и Программы 3 (Электронные стратегии и приложения на базе ИКТ). В то же время в качестве деятельности по данной тематике, к выполнению которой необходимо приступить незамедлительно, было решено разработать материалы для профессиональной подготовки в сотрудничестве с Программой 5 (Создание человеческого потенциала). После этого будут определены конкретные вопросы/темы/преимущества/дальнейшие исследования конкретных ситуаций для более глубокого изучения. Многие делегаты делали комментарии в отношении связи между IP‑телефонией и другими услугами на базе IP в целом, и акцентировали внимание на развитие IP‑телефонии и варианта "тройной услуги" (голос, данные, видео, включая IP TV).

5
Определение активно сотрудничающих сторон 

Г‑н М. Лемэтр (Политехнический институт Бухареста) любезно согласился выступать в роли заместителя Докладчика по данному Вопросу, а представители Алжира, Камеруна, Конго, Мали и Танзании высказали заинтересованность сотрудничать по данному исследованию.

6
Механизм координации с соответствующими программами БРЭ

Был принят к сведению Документ 1/004, и было решено, что вопрос будет скоординирован с Программами 1, 3 и 5.

7
Место и дата следующего собрания Группы докладчика
Собрание будет запланировано на весну 2007 года, принимая во внимание другие собрания групп докладчиков либо МСЭ, проведение которых может быть эффективно совмещено по времени.
8
Любые другие вопросы

По данному пункту никаких вопросов затронуто не было.

____________
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